

VIII

LETTRE

DE MGR LAFLÈCHE EXPRIMANT SON DISSENTIMENT  
D'AVEC SES COLLÈGUES

SÉMINAIRE DES TROIS-RIVIÈRES, CE 4 MAI 1881.

*A l'honorable sénateur F. X. A. Trudel.*

Mon cher monsieur,

J'ai vu avec surprise et regret ce qui a paru dans les journaux au sujet des signataires de la requête des Archevêque et Evêques de la province de Québec, en faveur de l'Université Laval. Comme mon silence pourrait porter préjudice à votre cause, je ne puis en justice et dans l'intérêt de la vérité refuser de vous dire qu'il est vrai que je n'ai point signé cette requête en faveur de la demande de l'Université Laval à la Législature provinciale. En la signant, j'aurais agi contre mes convictions, et par là même manqué à mon devoir.

Je vous autorise à publier cette lettre si vous le jugez nécessaire.

Je demeure avec considération,

Votre tout dévoué serviteur,

† L. F. Evêque des Trois-Rivières.